



Coalition for Pay Equity
Coalition pour l'équité salariale
New Brunswick • Nouveau-Brunswick

Bulletin de nouvelles juin 2021 **June 2021 Newsletter**

Annual General Meeting

Nearly 50 individual and organizational members of the Coalition for Pay Equity met virtually on Saturday, June 5, 2021 for their Annual General Meeting.

Thank you to everyone who participated to our Annual General Meeting and help make it a great success! [To learn more ►](#)

**Welcome to our, and your,
2021-2021 Board of directors!**

Assemblée annuelle générale

Près de 50 membres individuels et organisationnels de la Coalition se sont réunis de façon virtuelle le 5 juin 2021 pour leur Assemblée générale annuelle.

Merci à toutes les personnes qui ont participé à notre Assemblée générale annuelle et contribué à son succès ! [Pour en apprendre davantage ►](#)

**Bienvenue à notre, et votre,
conseil d'administration 2021-2021**



- **Krysta Cowling**, Chair/présidente
- **Frances LeBlanc**, Past Chair/présidente sortante
- **Isabelle McKee-Allain**, Francophone Vice-Chair/vice-présidente francophone
- **Sharon Crabb**, Anglophone Vice-Chair/vice-présidente anglophone
- **Monique Lévesque**, Secretary-Treasurer/secrétaire-trésorière
- **Wenona Labilloy**, Aboriginal Representative/représentante autochtone
- **Yannick Bujold**, North Representative/représentant du Nord
- **Audrey Gagnon**, South-East Representative/représentante du Sud-Est
- **Lise Hitchcock**, Upper River Valley Representative/représentante de la Vallée du Haut-Saint-Jean
- **Sylvia Melanson**, Kent-Miramichi Representative/représentante de Kent-Miramichi
- **Andrea Hatt**, South Representative/représentante du Sud

- **Alanna Bohnsack**, Capital Region Representative/représentante de la région de la Capitale



The Coalition under a new Chair



We are under new leadership! **Krysta Cowling** has taken the mantle of Coalition Chair for the next two years

Krysta Cowling is a community builder. She has been working for over 10 years in the non-profit sector working on the ground in

communities to address fundamental needs like health care, food, and transportation. She is currently a Project Manager, helping non-profit organizations stay organized and on task while achieving their community vision. She is motivated by projects that contain a social and environmental impact.

It is with great pleasure that we welcome three new members to our Board of Directors, in addition to our Chair.

[Get to know them better ►](#)

La Coalition sous une nouvelle présidence

Nous sommes sous une nouvelle direction ! **Krysta Cowling** a pris le relais de la présidence de la Coalition pour les deux prochaines années.

Krysta Cowling est une bâtisseuse de communauté. Elle travaille à rassembler les gens, à les écouter et à agir pour répondre aux besoins de la communauté. Krysta a travaillé pendant plus de 10 ans dans le secteur sans but lucratif, œuvrant sur le terrain dans les communautés pour répondre à des besoins fondamentaux comme les soins de santé, l'alimentation et le transport. Elle est actuellement gestionnaire de projet et aide les organismes sans but lucratif à rester organisés et à s'acquitter de leurs tâches tout en réalisant leur vision communautaire. Elle est motivée par les projets qui ont un impact social et environnemental.

C'est avec grand plaisir que nous accueillons trois nouvelles personnes, outre notre présidente, au sein de notre conseil d'administration.

[Pour mieux les connaître ►](#)

Sylvia Melanson
Représentante de Kent-Miramichi
Kent-Miramichi Representative

Audrey Gagnon
Représentante du Sud-Est
South-East Representative

Alanna Bohnsack
Représentante de la Capitale
Capital Region Representative

www.equite-equity.com @equiteNBequity



2020-2021 Annual Report

So, what has the Coalition been up to in 2020-2021? After 2 decades of advocacy, here's a glimpse of our achievements in 2020-2021... in isolation!

Rapport annuel 2020-2021

Alors, où en est la Coalition en 2020-2021 ? Après 2 décennies de revendications, voici un aperçu de nos réalisations en 2020-2021... en confinement !



[Read the full report ►](#)



[Consultez la longue version du rapport ►](#)



Summer students



Aude Gazzano

Project Officer

Originally from Moncton, she's a student at Mount Allison University, majoring in Women's and Gender Studies.

Amélie Goguen

Communication and Project Officer

Amélie has a bachelor's degree in Social Work from Université de Moncton and is completing her Master's in Orientation/Counselling.

**Our team for summer 2021 is
now complete, welcome!**

Étudiantes d'été

Aude Gazzano

Project Coordinator

Originaire de Moncton, elle est étudiante à l'Université Mount Allison, où elle se spécialise dans les études sur les femmes et le genre.

Amélie Goguen

Project Coordinator and Communication

Amélie has a bachelor's degree in Social Work from Université de Moncton and is completing her Master's in Orientation/Counselling.

**Notre équipe pour l'été 2021 est
maintenant complète, bienvenue !**



Copyright © 2020 NB Coalition for Pay Equity | Coalition pour l'équité salariale du N.-B.,
All rights reserved. | Tous droits réservés.

412-236 rue St. George Street
Moncton, NB E1C 1W1

Vous souhaitez modifier la façon dont vous recevez ces courriels ?
Vous pouvez **mettre à jour vos préférences** ou vous **désabonner de cette liste**.

Want to change how you receive these emails?
You can **update your preferences** or **unsubscribe from this list**.

This email was sent to <<Adresse courriel | Email Address>>
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)
New Brunswick Coalition for Pay Equity · 402-235 rue St. George Street · Moncton, NB E1C 1W1 · Canada

